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 Anfragen-Nr.   

 AF-0294/2016  

Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPS-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Sauberkeit der Stadt und Einwerbung von 
Spenden 

 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Es wird Bezug genommen auf die Einwohneranfrage EAF-0067/2016 in der Sitzung am 
14.6.2016. Hierzu fragte der Unterzeichner, ob es hinsichtlich der vom Fragesteller 
gewünschten Spenden einen Aufruf der Oberbürgermeisterin im Elektronischen Amtsblatt 
geben kann. Dies wurde dem Unterzeichner seinerzeit zugesagt. Es wird weiterhin generell 
auf Spenden von Bürgern Bezug genommen. Hier gab es in sozialen Netzwerken 
Diskussionen über die richtige Verwendung zweckgebundener Spenden an die 
Stadtverwaltung, hier etwa für das Klimabündnis.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Hat es o.g. Aufruf im EA gegeben? Wenn Ja, wann und mit welchem konkreten 

Ergebnis? Wenn Nein, warum nicht und wird dies nachgeholt? 
2. Wie viele Spenden sind in 2016 bislang für welche Zwecke eingegangen? 
3. Wie wird mit Geldern umgegangen, die über der Summe für den jeweiligen Zweck liegen 

(Bsp. Klimabündnis, hier gingen mehr Spendengelder als benötigt ein)? 
4. Beabsichtigt die Oberbürgermeisterin in 2017 erneut eine Beschlussvorlage zum 

Klimabündnis in den Stadtrat einzubringen? Wenn Ja, warum? Wenn Nein, warum nicht?  
 
 
 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPS-Stadtratsfraktion 
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